



ONE PIECE

仙台市立吉成中学校

第1学年 学年だより

No.2 2023. 4. 20

今 全力を尽くす～挨拶で人と関わり・友と学び合い・日々挑戦し自分を磨く～

吉成中学校の第44回入学式は、4月11日(火)に行われました。誓いの言葉で新入生代表のA・Dさんは、中学校で頑張りたいことに「勉強とスポーツの両立」を述べました。これからはじまる新入生の思いを代弁し、堂々とした誓いの言葉でした。(以下「誓いの言葉」全文)

誓いの言葉

冬の間、眠っていた木々の緑が、生き生きと伸び出す季節がやってきました。私たち51名は、この芽吹く力に背中を押されるように、今日、吉成中学校に入学しました。今は不安もありますが、伝統ある吉成中学校の一員となり、期待に胸が膨らみます。本日は、校長先生をはじめ、諸先生に温かく見守られる中、このようなすばらしい

入学式を行っていただき、本当にありがとうございます。昨年までは、新型コロナウイルスの影響で様々な行事ができなかったり、行動が制限されたりすることもありましたが、日常が徐々に戻ってきて、無事に入学式を迎えることを大変、うれしく思います。今、吉成中学校の制服に袖を通し「中学生になったんだな。」という実感がわいてきています。また、今日まで温かく見守り、支え、励ましてくれた家族や小学校の先生方、地域の皆様に心から感謝の気持ちを伝えたいと思います。私が中学校で頑張りたいことは、「勉強とスポーツを両立させること」です。勉強の目標は、日々の学習を大切にすることです。そして、中間考査や期末考査などのテストで、実力を発揮したいです。中学校のテストは小学校のときよりもテスト範囲が広がるので、毎日の授業や家庭での予習・復習を大事にしていきたいです。スポーツの目標は、小学校のときから続けているバスケットボールをクラブチームで継続し、全国ベスト4に入ることです。そのために日々、努力して良い結果につなげていきたいです。中学校では、楽しいこともあれば、辛いこと、悲しいこと、不安になることもあると思います。そのようなときでも、前向きな気持ちを持ち、1秒1秒を大切に過ごしていきたいです。また、困っている友達がいたら、率先して手を差し伸べて助けたいです。そして、相手の気持ちに立ち、優しい気持ちを持って仲間と接していきたいです。しかし、私たちにもくじけそうになってしまう時があるかもしれません。そのような時は、先生方、時には厳しく、時には温かくご指導くださいますようよろしくお願いします。これから出会う方々から頂く言葉を心にとめ、この吉成中学校に入学できたことを誇りにし、私たちは中学校生活を送りたいと思います。3年間という期間ではありますが、周りへの感謝の気持ちを忘れず、大切な仲間と共に中学校生活を送っていくことを約束し、誓いの言葉とさせていただきます。

令和5年4月11日

第44回 新入生代表 A・D

中学校生活スタート



生徒と先生のかけはし
やりとり帳

入学して1週間が経ちました。各学級の組織づくり(委員会・実行委員等)を終え、授業もスタートしました。子どもたちは毎日課せられる学年ミッション(学年で達成させたいその日の目標)を達成しながら、中学校生活のルールやマナーを少しずつ覚え、生活にも慣れてはじめるように見えます。給食準備や掃除もしっかり行ってくれるので、大助かりです。授業が本格的になると、各教科から課題(宿題や予習)が多く出されます。そのためにも子どもたちには、「やりとり帳(連絡ノート)」を活用させたいと考えています。帰りの会までに、翌日の準備物や課題を自分で記入するようになっていきます。担任の先生は時間があるときに、生徒たちのメモに目を通しコメントを書くように心掛けています。中学校生活が円滑に進められるよう、ぜひ「やりとり帳」を上手に活用してほしいと思います。機会があればメモをしているか声掛けください。

新入生を迎える会にワクワク・ドキドキ!



新入生の入場



中学校生活の説明を聞く新入生

12日(水)の5・6校時に体育館で「新入生を迎える会」が行われました。2・3年生は、中学校生活のきまりや行事をわかりやすく、楽しく紹介してくれました。部活動紹介では、どの部も趣向を凝らした発表をしてくれました。会を終え、子どもたちに感想を聞くと、「楽しかった」、「(入りたい部が多くなって)どの部にするか迷ってしまう」と。3年生まで続けられる部活動を選択できるよう学級では話していますが、ご家庭でも相談し、ご助言しいただけると幸いです。

新入生を迎える会 お礼の言葉



今日は、僕たち新入生のためにこのような盛大な会を開いてくださり、ありがとうございました。たくさんの先生方や先輩方が歓迎してくださり、感謝の気持ちでいっぱいです。また、だんだんと中学生になった実感がわいてきました。僕が中学校で楽しみにしているのは、合唱祭や吉中祭などの行事です。小学校にない行事が増えるので、友達や先輩と協力して、良い思い出を作りたいです。頑張っていきたいことは、勉強と部活動を両立させることです。中学生になると勉強が難しくなり、教科も増え「大変だ」と思います。また、部活動も始まるので、とても忙しくなると聞いています。だから、授業を集中して聞き、家でも勉強をかかさないようにしながら、部活動も本気でやりたいです。僕たちは、このように中学校生活を楽しみにしていますが、不安もあります。まだ分からないこともたくさんあるので、先生方や先輩方にお聞きしながら、楽しんでいきたいです。今日は本当にありがとうございました。

令和5年4月12日

新入生代表 F.R

◆◆◆提出物について◆◆◆

- スポーツ振興センター加入同意書 4/19(水)まで
 - 心臓病調査票 4/19(水)まで
 - 朝:尿検査(予備日4/20(木)5/1(月)) 4/19(水)の朝
 - 部活動保護者会・部活動参観出席確認票 4/19(水)まで
 - 校外学習健康調査 4/20(木)まで
 - 部活動入部届 4/21(金)まで
 - 校外学習参加確認書 4/21(金)まで
 - 朝:補助教材費(15,117円) 4/21(金)の朝
 - 校外学習代金入金(8,460円) …コンビニ入金 4/28(金)まで
- ※上記には、提出締切日を過ぎたものも載せてあります。詳細は所定の書類で再度確認ください。